



L'esprit du Lavoir

La saga du LMP par son fondateur Hervé Breuil

samedi 13 janvier 2018, par [L'Insatiable](#)

Notre ami Hervé Breuil a créé le Lavoir Moderne Parisien il y a vingt-huit ans dans un ancien lavoir public situé rue Léon, au cœur de ce quartier populaire qui devint peu à peu l'enclave « africaine » de la Goutte d'or, dans le dix-huitième arrondissement de Paris. Un quartier à la réputation plutôt inquiétante aux yeux des « bourgeois », où se négociaient amours tarifées et substances illicites, sous la menace permanente d'opérations immobilières, mais aussi extrêmement vivant.



Animé à l'instinct par un patron plus poète que comptable, le LMP a été un lieu absolument unique qui vibrat avec son environnement et sa population harmonieusement hétéroclite, lui permettait de s'ouvrir au monde et de se retrouver autour d[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !